

VDR POLE INGENIERIE ET SERVICES URBAIN / DIRECTION DES JARDINS ET DE LA BIODIVERSITÉ / SERVICE EXPLOITATION

Bonjour,

Le début du rapport nous laisse pantois.

Vous nous parlez d'une étude menée par deux cabinets de conseil, pour : analyser les leviers pouvant accompagner l'évolution à la hausse de la superficie et des usages des espaces vert...

Pourtant, sans être issus d'un quelconque cabinet de conseil, il y a un moyen simple : recruter plus de personnel au service de la DJB,

Mais pour se faire, encore faut-il que le service soit attractif, ce qui est loin d'être le cas vu l'hémorragie suite aux départs de plus en plus fréquent et régulier d'agent-e-s de cette direction.

De plus, cette proposition entraîne la réduction du nombre d'échelons hiérarchiques et ainsi les possibilités de déroulement de carrière se retrouvent fortement diminuées : un agent de maîtrise ne pourra plus espérer passer agent de maîtrise principal au sein de cette direction et ni un agent de maîtrise principal envisager un poste de technicien.

Mais, dans le même temps, il devra se former pour accompagner les nouveaux arrivants, souvent sans aucun diplôme, et surtout sans reconnaissance.

Ce qui va encore accentuer le sentiment de dévalorisation des métiers de cette direction et continuer à augmenter le nombre de départ de ce service.

Quand nous évoquons la non reconnaissance du métier et des compétences des agents dès le début du rapport les cabinets de conseil proposent :

- L'optimisation de la gestion et le recentrage sur le cœur du métier et la première chose qu'ils mettent en avant c'est le vidage des corbeilles... Cela a été très mal perçu par les agents et nous ne pouvons que l'entendre. Est-ce réellement le cœur de métier d'un agent de la Direction des Jardins et de la Biodiversité de vider les corbeilles. Même si nous sommes tout à fait d'accord qu'il n'existe aucun sot métier.

Et qu'en est-il des conditions de travail ???

Des locaux, qui sont parfois à la limite de l'insalubrité, qui ne possède ni aération, ni sortie de secours, qui sont pollués par les gaz d'échappement...

Aucunement évoqué dans ce présent rapport . Alors que lors d'une rencontre autour du sujet de la fermeture du restaurant adultes Pascal Lafaye, la direction des jardins a convenu de son impuissance à fournir des locaux dignes à ses agent-e-s.

Merci pour votre attention. Nous voterons donc CONTRE les éléments de ce dossier et espérons que le service qualité de vie professionnelle prenne en charge urgemment ce dossier.